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В 
очередной раз 
подтвердила своё 
высокое звание 
жительница Люб-

лина, российская син-
хронистка, двукратная 
олимпийская чемпион-
ка Алла Шишкина. На 
завершившемся недав-
но чемпионате мира в 

городе Кванджу (Респу-
блика Корея) она в составе 

российской сборной в 12-й 
раз стала чемпионкой мира. 

— Я с пяти лет занималась 
музыкой — фортепиано — 
и балетом, — рассказывает 

спортсменка. — А в семь лет 
увидела по телевизору со-
ревнования по синхрон-
ному плаванию. Пришла 
в восторг! И сказала роди-

телям: буду заниматься 
этим видом спорта, и 

всё тут! Они согла-
сились. 

Алла тренирова-

лась изо всех сил, но в юни-
орскую сборную не попала. 
Зато прошла отбор во взрос-
лую сборную России. И се-
годня она — заслуженный 
мастер спорта, обладатель 
олимпийского золота Лондо-
на (2012) и Рио-де-Жанейро 
(2016). В спорте уже 22 года.

Алла — очень разносторон-
ний человек. У неё не толь-
ко высшее спортивное об-
разование. Она также окон-
чила МГУ им. Ломоносова, 
факультет «Высшая шко-
ла культурной политики и 
управления в гуманитарной 
сфере». А ещё очень любит 
живое общение (всё свобод-
ное время посвящает семье 
и друзьям), кино и вкусную 
еду. Активна в «Инстаграме».

— Я бы не хотела быть тре-
нером, но думаю, что моя 
дальнейшая жизнь всё равно 
будет пересекаться со спор-
том, — говорит Алла Шиш-
кина. — В конце концов, это 
та сфера, которую я знаю, по-
нимаю и люблю.

Алексей ТУМАНОВ

Из-за прокладки но-
вых труб отопления и 
водоснабжения, а так-
же электрических ком-
муникаций на 1-й и 2-й 
Кабельной улицах из-
менится схема проез-
да. Об этом сообщили 
в пресс-службе Центра 
организации дорожно-
го движения.  

— До 25 августа на 
участке 1-й Кабельной 
улицы, в районе дома 4 
на 2-м Кабельном про-
езде, ограничено дви-
жение по одной поло-
се, — пояснили в ве-
домстве. 

Также в ЦОДД рас-

сказали, что на время 
ремонта здесь будут за-
крыты все уличные пар-
ковки. 

Затем с 9 сентября по 
30 октября ограничат 
движение по двум по-
лосам и уберут места 
для парковки на 2-м 
Кабельном проезде, от 
дома 15 на 2-й Кабель-
ной улице до дома 18 на 
шоссе Энтузиастов.

Водителей просят 
быть внимательными и 
учитывать эту инфор-
мацию при планирова-
нии движения по рай-
ону. 

Евгений БАКИН

В Лефортове временно 
ограничат проезд 
по двум улицам

В Печатниках снесли незаконно 
установленный торговый павиль-
он. Об этом сообщил начальник 
Городской инспекции по недви-
жимости Владислав Овчинский. 

По его словам, владелец кафе, 
расположенного на пересечении 
улиц Шоссейной и Полбина у вы-
хода из метро «Печатники», само-

вольно возвёл у стены своего па-
вильона пристройку, при этом за-
няв часть тротуара. 

— Постройка возведена без раз-
решительной документации при 
отсутствии прав на земельный 
участок и была расположена в гра-
ницах улично-дорожной сети, — 
перечислил Владислав Овчин-

ский нарушения, из-за которых 
предприниматель лишился части 
помещения. 

Овчинский рассказал, что по 
требованию Городской инспек-
ции бизнесмен самостоятельно 
разобрал незаконное строение и 
вывез строительный мусор. 

Андрей ТОМЦЕВ

Весьма редкое 
для нашего региона 
насекомое — пче-
линого волка — 
сфотог рафи-
ровал в при-
родном парке 
«Кузьминки-
Л ю б  л и н о » 
ф о т о г р а ф -
нат у ра л ист 
Алексей Сте-
фанов. Это 
крупное насе-
комое, похожее на 
осу, но с менее ярко 
выраженными чёрны-
ми полосками. 

— Хорошо, что это ред-
кий у нас вид, — расска-
зывает Алексей, — водит-
ся этот «волк» в основном 
в Средней Азии, на Кав-
казе. Это настоящий бич 
пчеловодов, ведь «волк» 
выкармливает своих ли-
чинок пчёлами. Одной 
личинке необходимо до 
шести пчёл! 

Пчелиный волк до сих 
пор остаётся загадкой 

для учёных: он облада-
ет поистине удивитель-
ной способностью к ори-
ентированию. Перед тем 
как улететь, он кружится 
над гнездом, запоминая 
основные вехи на пути 
к нему. Если пчелиного 
волка отнести от норки на 
значительное расстояние, 
то он вернётся к ней крат-
чайшим путём.

Алексей ТУМАНОВ

Жительница района 
Люблино выиграла 
чемпионат мира 
по синхронному 
плаванию

С пяти лет Алла занималась 
музыкой и балетом

На Шоссейной от самостроя 
освободили тротуар 

Это насекомое — 
бич пчеловодов

В округе завёлся 
пчелиный волк
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Н
а Центральной 
площади пар-
ка «Кузьмин-
к и» о т к ры-

лась интерактивная вы-
ставка «Пойдём домой?», 
которая поможет соба-
кам из приютов най-
ти новый дом. На каж-
дом стенде разместили 
снимки питомцев в сти-
ле обложек модных жур-
налов, где указаны клич-
ка и возраст животного. 

— На всех фотографи-
ях есть также QR-коды — 
отсканировав их, гости 
парка узнают подробную 
историю жизни хвостато-
го героя и получат инфор-
мацию о том, как забрать 
понравившегося питом-
ца домой, — рассказа-

ла пресс-секретарь пар-
ка Евгения Ярочкина. — 
Новые хозяева получат в 
подарок запас корма на 
целый месяц. 

Снимки собак, которые 
отправились в новую се-
мью, сменит надпись: 
«Ушёл домой». 

Акция проходит ещё в 
12 парках столицы. Про-
длится она до 4 августа. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

На стендах 
указаны 
кличка 
и возраст

В полицию поступило заяв-
ление от 37-летнего москвича. 
Мужчина рассказал, что знако-
мый обещал помочь ему в по-
купке иномарок по сниженной 
цене. Но получив деньги сра-
зу за три автомобиля, он пере-
стал выходить на связь. Ущерб 
составил 8,5 млн рублей. 

— Сотрудники полиции за-
держали подозреваемого на 

Рязанском проспекте, — со-
общили в пресс-службе УВД 
по ЮВАО. — Установлено, 
что злоумышленник не на-
меревался выполнять обе-
щанное.

32-летнего приезжего за-
держали, уголовное дело 
возбуждено по ст. 159 УК РФ 
«мошенничество». 

Вера ШАРАПОВА 

Российская компания 
Bitrobotics, резидент тех-
нополиса «Москва», вло-
жит в создание нового 
производства в нашем 
округе 150 млн рублей и 
создаст более 70 рабочих 
мест. Об этом рассказал 
директор предприятия 
Святослав Стесин. Он 
пояснил, что планирует-
ся собирать в цехе специ-
альные станки, которые 
умеют без участия чело-
века упаковывать различ-
ные материалы и изделия. 

— Наш робот-упаков-
щик по скорости и ак-

куратности не уступает 
иностранным аналогам. 
Он может паковать как 
продукты питания, так и 
промышленные товары, 
— отметил Стесин. 

Решение построить цех 
на Волгоградском шоссе, 
на территории крупней-
шего столичного техно-
парка, компания при-
няла благодаря тому, что 
правительство столицы 
предоставляет инвесто-
рам существенные нало-
говые льготы.  

Валерий 
ПОПОВ

Роботов-упаковщиков будут собирать в Печатниках

Началось проектиро-
вание внеуличного пе-
шеходного моста, кото-
рый соединит Автомо-
бильный проезд с Но-
вохохловской улицей. 
Об этом сообщили в 
пресс-службе Моском-
архитектуры. 

— Мы приступили 
к разработке проектов 
планировок пешеход-
ных переходов через же-
лезнодорожное полотно 
в рамках развития Мо-
сковских центральных 

диаметров, — рассказала 
руководитель ведомства 
Юлиана Княжевская. 

Она напомнила, что 
через Нижегородский 
район пойдут электрич-
ки МЦД-2 из Нахабина в 
Подольск. Пешеходный 
переход позволит пасса-
жирам без проблем пе-
реходить от платформ 
Калитники и Новохох-
ловская к жилым квар-
талам, минуя Нижего-
родскую эстакаду.

Олег ДАНИЛОВ

Воздушный переход построят 
в Нижегородском районе

В парке «Кузьминки» приютским 
собакам помогут найти дом

В Рязанском задержали 
автомошенника

Новые хозяева собак 
получат в подарок 
запас корма на месяц

Отечественный 
робот-упаковщик 
не уступит лучшим 
зарубежным аналогам

Воздушный проход соединит 
Автомобильный проезд 
с Новохохловской улицей
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Новобранцы 1-го от-
дельного стрелкового 
Семёновского полка при-
няли присягу на Поклон-
ной горе. В торжествен-
ной церемонии приняли 
участие представители 
Добровольного общества 
содействия армии, авиа-
ции и флоту России, ве-
тераны полка, а также 
родные и друзья моло-
дых солдат. 

— Принятие прися-
ги — это значимое меро-
приятие, особенно в жиз-
ни солдат и сержантов. С 
этого момента они стано-
вятся взрослыми мужчи-
нами. Раньше — просто 
мальчишки, а теперь, по-
сле клятвы верности От-
чизне, превращаются в за-
щитников Родины, при-

нимая соответствующие 
обязательства, — сказал 
Герой Российской Феде-
рации Геворк Исаханян. 

1-й отдельный стрелко-

вый Семёновский полк 
дислоцируется в Москве. 
Его бойцы охраняют осо-
бо важные объекты в го-
роде и области. 

Мероприятие прошло 
при поддержке информа-
ционого центра Прави-
тельства Москвы.

Игорь СИБИРЯКОВ

Молодые семёновцы присягнули на верность Родине
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Церемония состоялась 
на Поклонной горе
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Н
а строящем-
ся участке 
Нек р а с ов -
ской линии 
мет ро за-

кончилась прокладка пе-
регонного тоннеля меж-
ду станциями «Косино» и 
«Нижегородская». Стро-
ительную площадку по-
сетил мэр Москвы  Сергей 
Собянин.

Вышли 
на финишную 
прямую  

Столичный градона-
чальник напомнил, что 
запуска второго участ-
ка новой линии ждут не 
только жители Некрасов-
ки, Люберец, но и более 
миллиона москвичей, ко-
торые пользуются стан-
циями Таганско-Крас-
нопресненской ветки. 

— Это важнейшее на-
правление работы, поэ-
тому метростроевцы бу-
дут делать всё возможное, 
чтобы запустить её как 
можно раньше, — сооб-
щил Собянин.

Некрасовская линия 
столичной подземки идёт 
от станции «Авиамотор-
ная» на шоссе Энтузиа-
стов до станции «Ниже-
городская» в начале Ря-
занского проспекта, а 
затем вдоль Рязанского 
проспекта за МКАД — в 
районы Жулебино, Ко-
сино-Ухтомский и Не-
красовка. Движение на 
первом участке, от стан-
ции «Косино» до «Некра-

совки», открыли в июне 
этого года. Второй уча-
сток, от «Авиамоторной» 
до «Косино», находится 
на завершающей стадии 
строительства. 

— Здесь огромный объ-
ём работ, это технически 
очень сложный проект. 
Но тем не менее глаза бо-
ятся, а руки делают. На-
деюсь, что эта стройка в 

ближайшие месяцы будет 
подходить к концу, — от-
метил мэр Москвы.

Источником 
вдохновения 
стал авангард

Помимо работ в тонне-
ле новой линии строите-
ли уже приступили к от-
делке станций. Моском-

архитектура утвердила 
дизайн-проекты для них. 

Например, вестибюль 
станции «Нижегород-
ская» будет напоминать 
о художнике Малевиче 
и авангардном искусстве 
— супрематизме. В отдел-
ке входа, стен, потолка и 
пола будет использован 
главный художествен-
ный приём супрематиз-
ма — сочетание геоме-
трических фигур разных 
цветов. Стены вестибю-
ля и платформы украсят 
треугольники, квадра-
ты и круги семи цветов: 
оранжевого, жёлтого, са-
латового, голубого, бело-
го, серого и чёрного. 

По оценкам экспертов, 
«Нижегородская» ста-
нет одной из самых яр-
ких станций Московско-
го метрополитена. 

Из цеха во дворец 

Колонны из грани-
та вдоль путевых стен на 
станции «Стахановская» 
сделают похожими на 
станки, белые плафоны-
трубки на потолках на-
помнят перекрытия за-
водских помещений. Ве-
стибюль будет прямоу-
гольной формы с плоской 
кровлей. Фасады сделают 
стеклянными с отделкой 
серого и красного цветов.

Оригинальное реше-
ние выбрано для отделки 
станции «Юго-Восточ-
ная». Она строится на пе-
ресечении Ферганской и 
Ташкентской улиц. Имен-
но поэтому её вестибюль 
будет напоминать архи-
тектуру Средней Азии. 
Потолок украсят круглые 
светоотражающие пла-
фоны, похожие на купо-
ла минаретов. Раздели-
тельная стена между плат-
формами будет выполне-
на в форме перевёрнутых 
арок с зубцами. В оформ-
лении станции использу-
ют бежевый, жёлтый, чёр-
ный и серый цвета. 

Олег ДАНИЛОВ

«Нижегородская» станет 
одной из самых ярких 
станций Московского 
метрополитена

На станциях Некрасовской линии 
начались отделочные работы
Участок пути от «Авиамоторной» до «Косино» вскоре построят

В информационном 
центре Правительства 
Москвы прошло расши-
ренное заседание Сове-
та по делам националь-
ностей при столичном 
правительстве. В цен-
тре внимания была под-
готовка новой редакции 
стратегии нацполитики 
Москвы до 2025 года. 

Глава Департамента 
национальной полити-
ки и межрегиональных 
связей г. Москвы Вита-
лий Сучков сообщил, 

что в текст стратегии 
внесены 76 поправок, 
41 из них — действитель-
но значимые, остальные 
можно назвать редакци-
онными. 

Зампред Совета по де-
лам национальностей 
при городском прави-
тельстве Игорь Круго-
вых добавил, что обнов-
лённая стратегия будет 
синхронизирована с на-
циональными проекта-
ми России в этой сфере. 

Так же у част ник и 

встречи обсудили под-
готовку к 75-летию По-
беды. 

— Президент подпи-
сал указ о том, что сле-
дующий год будет по-
свящён 75-й годовщине 
Великой Отечественной 
войны, — сказал Игорь 
Круговых. — Мы пред-
лагаем провести форум 
народов — победителей 
в Великой Отечествен-
ной войне. У нас есть та-
кой потенциал. 

Вера ШАРАПОВА

В столице стартовал об-
разовательный проект 
«Путь героя», посвящён-
ный 75-й годовщине Ве-
ликой Победы. Об этом 
на пресс-конференции, 
прошедшей в столичном 
Департаменте образо-
вания и науки при под-
держке информационно-
го центра Правительства 
Москвы, сообщил совет-
ник руководителя ведом-
ства Игорь Павлов.

— В рамках проекта уче-
ники 50 школ отправятся 

в поход по местам боевой 
славы героев Великой Оте-
чественной войны, — рас-
сказал он.

Директор Центра патри-
отического воспитания и 
школьного спорта Оль-
га Ярославская сообщи-
ла, что до августа каждой 
школе предстоит сформи-
ровать команду и разрабо-
тать маршрут. Затем груп-
пы в сопровождении педа-
гогов туристических сек-
ций и клубов отправятся 
в трёхдневный поход, про-

тяжённость маршрута со-
ставит не менее 30 км. 

По итогам проекта выбе-
рут лучший экспедицион-
ный журнал, сценарий для 
Московской электронной 
школы, видеоотчёт, экспо-
зицию в школьном музее, 
медийный проект, поис-
ково-исследовательский 
проект и туристическо-
спортивный маршрут. Ре-
зультаты объявят на пара-
де кадетского движения 
Москвы в мае 2020 года.

Оксана МАСТЮГИНА

К 75-летию Победы в Москве предложили 
провести форум народов-победителей

Московские школьники пройдут 
по местам боевой славы 

Для новых станций 
утверждены 
дизайн-проекты
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К
ак изменятся 
скверы, пар-
ки и бульва-
ры, нашему 
корр е спон-

денту рассказали в Вы-
хино-Жулебине, Южно-
портовом и Некрасовке.

В сквере 
появится фонтан 

Как рассказал первый 
зам. префекта округа 
по ЖКХ и благоустрой-
ству Александр Осипов, 
в Южнопортовом районе 
благоустройство парка 
«Богатырский» выполне-
но на 50%. На входе в парк 
посетителей будут встре-
чать фигуры русских бо-
гатырей, они уже практи-
чески готовы.

По проекту решено 
проложить к воде новую 
бетонную лестницу. По 
периметру набережной 
укладывают плитку, за-
тем установят огражде-
ния, перила и скамейки 
для отдыха. 

Также продолжается 
благоустройство сквера на 
улице Симоновский Вал. 
Там появится фонтан, в 
котором уже установлена 
скульптура «Целующиеся 

студенты под зонтиком». 
Вокруг фонтана проложат 
пешеходную дорожку, по-
ставят скамейки. В сквере 
уже установили две пары 
массивных деревянных 
качелей. 

Территорию 
госпиталя украсит 
цветник «Письма» 

На территории госпи-
таля для ветеранов №2 
высадят деревья редких 

пород. Об этом расска-
зала дендролог — ланд-
шафтный дизайнер На-
дежда Седых.

— В рокарии на неболь-
шие насыпи из камней с 
хвойными вечнозелёны-
ми деревьями мы добави-
ли камень змеевик: после 
дождя он становится зе-
лёным и очень красиво 
гармонирует с растения-
ми, — говорит Седых.

На благоустраивае-
мой территории поса-
дили коллекционные 
голубые канадские ели, 
редко встречающуюся 
в Москве лиственницу 
фонтановидной формы, 
несколько сортов крас-
ного клёна и множество 
видов можжевельника. 
Очень оригина льным 
стал цветник «Письма», 
который Надежда Се-
дых предложила офор-
мить по индивидуаль-
ному проекту.

Благоустройство 
Самаркандского 
бульвара 
завершается 

Как рассказал началь-
ник участка Ара Авагян, 
работы на бульваре оста-
лось совсем немного.

— На парковках уло-
жен асфальт, — говорит 
он. — Брусчатка на пе-
шеходной дорожке уло-
жена, установлены ла-
вочки и урны.

Газон вдоль сквера засе-
ян по современной техно-
логии, он будет очень ров-
ным. Основания для двух 
детских площадок уже го-
товы, осталось сделать на 
них покрытие. Обе пло-
щадки и парковки будут 
хорошо освещены, отме-
тил Авагян. Вся террито-
рия от Ферганской улицы 
до Волгоградского про-
спекта благоустроена по 
единому стандарту. 

На аллеях 
засеяны газоны

На Аллее влюблённых 
и Аллее сказок в Некра-
совке обустроена боль-
шая часть дорожек и тро-
пинок, вдоль них засея-
ны газоны. На Аллее ска-
зок уже появились новые 
детские площадки с безо-
пасным покрытием, поч-
ти завершено мощение 
плиткой дорожек.

Иван ЮЖНЫЙ

В районе Выхино-Жулебино 
высадили голубые ели

«Надо поставить лавочки 
под навес» 

 Людмила Яровая, 
преподаватель, Жулебинский бул., 36, корп. 1:

— На улице Генерала Кузнецова 
поставили скамейки — это, конеч-
но, хорошо. Но проблема в том, что 
они неудобные: некуда облокотить-
ся, а ведь там гуляет много пожи-
лых людей, мамочки с детьми. Если 
идёт дождь, там негде укрыться. Хо-
телось бы, чтобы на этой улице поста-
вили лавочки с удобными спинками 
и с навесами или беседки, где мож-
но переждать дождь или спрятаться 
от солнца. 

«Дорожки нужны новые»
 Вера Широкова, 

работник АО «Мосводоканал», ул. 1-я Вольская, 10:
— Во всех дворах вокруг поменяли 

лавочки на новые, а у нас нет. Надо это 
сделать. А ещё заменить старые мусор-
ные баки. Да и наша детская площадка 
просит ремонта: карусели в прошлые 
годы только подкрашивали. Дорожки 
у нас асфальтобетонные — все в тре-
щинах, с выбоинами. Спасибо дворни-
ку — он очень хорошо убирает их, но 
было бы лучше, если бы сделали но-
вое покрытие. 

И вот ещё что: с внучкой мы ходим гулять в лесополосу, ко-
торая ведёт к Люберецкой аэростанции, но там нет ни одной 
лавочки! Было бы очень хорошо, если бы появились лавочки 
для отдыха, ведь там гуляет много жителей нашего района.

Записал Иван СЕРГЕЕВ

мнения >>В округе продолжается масштабное благоустройство 
по программе «Мой район»

12 знаковых объектов ЮВАО, которые благоустроят в этом году:
 территория госпиталя для ветеранов 
войн №2; 

 пешеходная зона на Самаркандском 
бульваре; 

 сквер у платформы Сортировочная; 
 территория перегона Волжская — 
Люблино; 

 «Аллея семьи» в Марьине; 
 Дюссельдорфский парк; 
 Аллея сказок в Некрасовке;

 Аллея влюблённых в Некрасовке; 
 сквер на улице Кухмистерова; 
 Батюнинский пруд; 
 парк «Богатырский» в Южнопортовом;
 сквер на улице Симоновский Вал.

Ещё на двух территориях — в парке усадь-
бы Люблино и в сквере на Тихорецком 
бульваре — также ведутся масштабные 
работы по обу стройству комфортных зон 
отдыха. 

Наталья ГОНЧАРОВА

На Аллее сказок появились 
новые детские площадки 
с безопасным покрытием

Озеленение территории 
госпиталя продолжается

Фонтан в сквере 
на Симоновском Валу 
украсили скульптурной 
группой «Целующиеся 
студенты под зонтиком» 
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Б
олее 200 чело-
век получили 
право принять 
участие в каче-
стве кандида-

тов на выборах в Москов-
скую городскую думу 7-го 
созыва. Об этом на пресс-
конференции рассказал 
председатель Мосгориз-
биркома Валентин Гор-
бунов. 

Отказали 
57 претендентам

По словам Горбунова, 
всего на выборы в Мос-
гордуму зарегистрирова-
но 233 кандидата, из них 
62 — самовыдвиженцы, а 
171 человек представля-
ет политические партии. 
Больше всего кандидатов 
— 45 человек — выстави-
ла ЛДПР. На втором месте 
КПРФ, она выдвинула 44 
кандидата. От «Справед-
ливой России» в выборах 
будут участвовать 40 кан-
дидатов, от «Яблока» — 2, 
от партии «Коммунисты 
России» на выборы идут 
32 кандидата, а 4 предста-
вят партию «Родина». 

Напомним: в июне о 
своей готовности изби-
раться в Мосгордуму за-
явили 426 человек, на ста-
дии подготовки к реги-
страции 136 человек сош-
ли с дистанции. Кто-то 
просто отказался, кто-то 
не смог представить не-
обходимый пакет доку-
ментов. 

Представители парла-
ментских партий осво-
бождены от необходимо-
сти собирать подписи в 
свою поддержку. Осталь-
ным пришлось пройти 
эту процедуру. По ито-
гам проверки Мосгориз-
бирком отказал в реги-
страции 57 претендентам. 
Право на участие в выбо-

рах не смогли доказать 18 
представителей партий и 
39 самовыдвиженцев. 

За что браковали 
подписи

Подписи проверяли 
не только члены избир-
кома, но и эксперты-по-
черковеды. Каждого под-
писавшего проверяли по 
общероссийской базе 
паспортов. Как отметил 

Валентин Горбунов, есть 
несколько наиболее рас-
пространённых ошибок, 
из-за которых подписи 
граждан за того или ино-
го претендента были при-
знаны комиссией недей-
ствительными. 

— Основные причины 
отказа: подпись избира-
теля и дата внесения под-

писи избирателем выпол-
нены другим лицом или 
одним и тем же лицом за 
несколько человек, под-
пись избирателя вы-
полнена другим лицом, 
один и тот же избиратель 
более одного раза поста-
вил свою подпись за од-
ного кандидата, — рас-
сказал он. 

Помимо этого, в под-
писных листах были об-
наружены «автографы» 
умерших избирателей. У 
12 выдвиженцев, в том 
числе у Гончарова, Гуд-
кова, Соболь, Жданова, 
Янкаускаса и Бабушки-
на, таких подписей на-
бралось аж 340. 

Также подписи за кан-
дидатов оставляли жи-
тели чужих избиратель-
ных округов, что тоже 
является нарушением 
закона. Часть подписей 
забраковали из-за не-
правильных паспорт-
ных данных. 

Достаточно распро-
странённой оказалась 
практика проставления 

в подписных листах дан-
ных и вовсе не существу-
ющих избирателей: 13 вы-
движенцев умудрились 
набрать в свою поддерж-
ку почти 10 тысяч таких 
«голосов». 

— Лидеры по «призра-
кам»: Яшин — 185, Соболь 
— 268, Гудков — 1051, Со-
ловьёв — 1791, Бабушкин 
— 2845, — сообщил Гор-
бунов. 

Избирком работал 
открыто

Проверку подписных 
листов проводили более 
1,5 тысячи человек — это 
не только члены комис-
сии, но и представители 
городской Обществен-
ной палаты, эксперты-по-
черковеды и сотрудники 
полиции. Как отметили 
эксперты-политологи, в 
этом году Мосгоризбир-
ком обеспечил макси-
мально допустимую с 
учётом требований зако-
на открытость работы ко-
миссии. 

На итоговые заседания 
были допущены все по-
желавшие присутство-
вать там журналисты, 
которые могли вести ин-
тернет-трансляцию засе-
даний даже в социальных 
сетях. К слову, МГИК 
(Московская городская 
избирательная комиссия) 
даже поблагодарила пред-
ставителей СМИ и самих 
кандидатов за это. Благо-
даря трансляции тысячи 
избирателей смогли на-
блюдать за работой ко-
миссии и ходом заседа-
ний в прямом эфире.

Отказ можно 
обжаловать

У всех кандидатов, ко-
торым отказано в реги-
страции, есть законное 
право обжаловать это 
решение. По словам Гор-
бунова, члены городской 
избирательной комиссии 
готовы рассмотреть все 
претензии и перепрове-
рить все документы кан-
дидатов, если от них по-

ступят официальные жа-
лобы. Однако, по инфор-
мации Мосгоризбиркома, 
пока лишь несколько че-
ловек просят отменить 
отказ в регистрации. 

— В основном канди-
даты жалуются друг на 
друга. Просят продлить 
срок сбора подписей или 
перенести дату регистра-
ции. Но это всё за рамка-
ми закона, — сказал гла-
ва МГИК.

О нарушениях 
закона

Горбунов также упрек-
нул независимых канди-
датов в злоупотреблении 
избирательным правом. 

— Им всё время шли 
навстречу. Хотите про-
вести день сбора подпи-
сей — всё организовали, 
обеспечили охрану. Со-
бирайте, — отметил он. 

По его словам, никто не 
мешал исправлять на ме-
сте мелкие ошибки. Из-
бирательные комиссии 
трактовали все сомнения 
в подписях в пользу кан-
дидатов. В итоговые про-
токолы вошли лишь те 
безусловные нарушения, 
которые не могут быть 
проигнорированы или 
устранены. Однако не все 
кандидаты были столь же 
корректны и даже пыта-
лись развернуть палаточ-
ные лагеря. 

— Несанкционирован-
ному митингу сначала во-
обще никто не мешал. Но 
когда люди стали перехо-
дить грань разумного, на-
чали разворачивать пала-
точные лагеря, естествен-
но, всё это было прекраще-
но, — отметил Горбунов. 

Выборы в Московскую 
городскую думу 7-го со-
зыва состоятся в единый 
день голосования 8 сен-
тября 2019 года. В новый 
состав МГД будут избра-
ны 45 депутатов в 45 одно-
мандатных округах. Де-
путаты избираются сро-
ком на пять лет и прора-
ботают до 2024 года.

Валерий ПОПОВ

Все сомнения в подписях 
трактовались в пользу 
кандидатов

Каждый четвёртый — 
самовыдвиженец
В Москве подвели итоги регистрации кандидатов в депутаты Мосгордумы

Мосгоризбирком обеспечил 
максимальную открытость 
в работе комиссий
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Кто правила 
знает, пешеходов 
не сбивает

— К нам поступает мно-
го жалоб от жителей, что 
велосипедисты гоняют 
по парку и не пользуют-
ся велодорожками. Боль-
ше всего таких писем мы 
получаем в выходные и 
в праздники, — расска-
зывает директор парка 
Александр Хабаров.

Он считает, что и ве-
лосипедисты, и пеше-
ходы сплошь и рядом не 
знают, как им правиль-
но передвигаться, что-
бы не столкнуться друг 
с другом. С целью объяс-
нить это Хабаров и решил 
провести профилактиче-
ский рейд с участием со-
трудников ДПС.

В ПДД 
всё прописано

— В разделе 24 ПДД-
2019 есть шесть пунктов, 
посвящённых велосипе-
дистам. Согласно этому 
разделу, водитель велоси-
педа имеет право ездить 
по велосипедной дорож-
ке; по правому краю про-
езжей части или по обо-
чине; по тротуару или 
по пешеходной дорожке, 
— объясняет инспектор 
ДПС по ЮВАО Михаил 
Тятюшкин.

То есть, если нет выде-
ленной дорожки или по-

лосы, велосипедист мо-
жет ехать по тротуару, но 
как только такая дорожка 
появляется, нужно пере-
строиться на неё.

В ходе рейда инспек-
торы останавливали ве-
лосипедистов, задавали 
вопросы на знание пра-
вил и выдавали памят-
ные листы.

Многие велосипедисты 
говорили, что в парке не 
хватает знаков и карты, 
которые бы регулирова-

ли движение. К мнению 
водителей присоедини-
лись и пешеходы.

В парке нужно 
установить знаки

За час патруль опросил 
более 20 велосипедистов. 
Итоги рейда подвёл Алек-
сандр Хабаров. 

— Мы пришли к вы-
воду, что знаки действи-
тельно нужно установить. 
Сейчас и пешеходы, и ве-

лосипедисты, и водители 
электросамокатов пере-
мещаются хаотично и не 
дают друг другу спокойно 
отдыхать. 

Чтобы поставить зна-
ки для всех, нужно по-
нять, как двигаются ве-
лосипедисты по парку и 
в каких местах они мо-
гут столк нуться с пеше-
ходами, отметил дирек-
тор парка. 

— Я думаю, нужно ещё 
поставить информаци-
онные стенды, на кото-
рых каждый сможет про-
читать, на чём и где ему 
разрешено ездить в на-
шем парке, — добавил 
Александр Хабаров.

Никита ПАНОВ

В парке решено 
установить знаки 
и информационные стенды

Где кататься, а где 
ходить пешком
Участники рейда в парке 850-летия Москвы 
тестировали велосипедистов на знание ПДД

На прошлой неделе в 
Культурном центре им. 
Астахова на Люблинской 
улице состоялась встре-
ча депутатов всех уров-
ней с жителями округа. 

Один из основных 
вопросов, волнующих 
людей, — благоустрой-
ство набережной Мо-
сквы-реки в Капотне, в 
частности вырубка дере-
вьев и кустарников.

— Мы вместе с жителя-
ми проследим за тем, что-
бы компенсационное озе-
ленение провели не в од-
ной части Капотни, а там, 
где произвели вырубку и 
где хотят жители, — рас-
сказала депутат Мосгор-
думы Инна Святенко. 

Татьяна Шепелева с 
Братиславской улицы 
поинтересовалась, ког-
да завершится благо-
устройство Аллеи моло-
дых семей между ули-
цами Новороссийской и 
Верхние Поля. По увере-
нию депутатов, его долж-
ны закончить до конца 
июля нынешнего года. 

— МОЭСК ещё 100 
фонарей там установит, 
— добавила Инна Свя-
тенко.

Один из жителей спра-

шивал депутатов о бла-
гоустройстве Тихорец-
кого бульвара.

— В рамках программы 
«Мой район» там появят-
ся покрытие из резино-
вой крошки и бетонной 
плитки, площадка для 
выгула собак, установят 
скамейки, урны, фонари, 
столы для игры в пинг-
понг, турники, — сооб-
щила Инна Святенко. 

Несколько участников 
встречи затронули проб-
лемы парковок и про-
бок на Краснодарской 
улице возле торгово-яр-
марочного комплекса 
«Москва». 

Проблему перегружен-
ности дворов машинами 
депутаты предложили 
решить с помощью уста-
новки шлагбаумов. По 
поводу пробок объясни-
ли, что возле комплекса 
«Москва» до конца этого 
года планируется ввести 
участок дороги на улице 
Перерве от Краснодар-
ской до Ставропольской 
улицы и аллеи Кремлёв-
ских Курсантов. Это по-
зволит значительно со-
кратить пробки. 

Наталия 
ГЕРАСИМОВА 

есть вопрос >>
Депутаты встретились 
с жителями Капотни, 
Марьина и Люблина 
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WWW.UV-KURIER.RU

Жители жалуются, что велосипедисты 
не пользуются велодорожками

Депутаты помогают жителям округа 
в решении многих проблем
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На Шарикоподшипниковской 
улице у дома 6/14 есть сквер. 
Когда началась жара, здесь 

перестал работать фонтан. Вокруг 
скамеек часто валяется мусор. Прось-
ба включить фонтан и убрать мусор 
под скамейками. Также на углу дома 
рядом с остановкой дерево разбито 
молнией. Его нужно спилить или обре-
зать.

Галина Владимировна, 
ул. Шарикоподшипниковская, 6/14

— В настоящее время фонтан в скве-
ре на Шарикоподшипниковской ули-
це включён, дорожки и участки во-
круг скамеек подметены, мусор убран, 
территория находится в удовлетвори-
тельном состоянии, — сообщили в 
управе Южнопортового района.

В управе уточнили, что обращение 
по поводу обрезки или удаления де-
рева направлено балансодержателю 

территории — ГБУ «Автомобильные 
дороги ЮВАО». Недавно жительница 
подтвердила, что повреждённое дере-
во спилили и вывезли.

Маргарита ИВАНОВА

Управа Южнопортового района: 
ул. Трофимова, 27, корп. 1, 
тел. (495) 958-7899. 
Эл. почта: uzh_sekretar@uvao.mos.ru.

ГБУ «Жилищник района Южнопортовый»: 
2-й Южнопортовый пр., 19, корп. 1, 
тел. (499) 653-6574. 
Эл. почта: zhilishnikw@yandex.ru

Задавайте 
вопросы, 
предлагайте темы 
для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

За домом распо-
ложена дет-
ская площадка. 

На газоне рядом с ней вы-
гуливают собак и не уби-
рают за ними. Нужно 
поставить таблички 
«Выгул собак запрещён».

Ирина Юрьевна, 
ул. Ухтомского Ополчения, 4

— По указанному адре-
су рядом с детской пло-
щадкой установлена ин-
формационная табличка 
«Выгул собак запрещён», 
— сообщили в управе 
района Некрасовка.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Некрасовка: 
ул. 1-я Вольская, 24, корп. 
1, тел. (495) 706-9787. Эл. 
почта: nekrasovka@uvao.
mos.ru

Рядом с детской площадкой 
установили табличку 
«Выгул собак запрещён»

Жительница 
подтвердила, 
что повреждённое 
дерево спилили 
и вывезли После замены 

асфальта пе-
ред подъездом 4 

образовалась впадина, в 
которую стекает вода, 
образуя большую лужу. 
Видно, что причина в 
том, что на этом месте 
образовался стык боль-
ших полотен асфальта 
— нового и старого.

Житель дома 3 
на улице Паперника

В управе Рязанского 
района сообщили, что 

двор на ул. Паперника, 
3, проверили, после чего 
работники «Жилищни-
ка» заново уложили ас-
фальт на проблемном 
участке перед входом в 
4-й подъезд. Перепад 
высот устранён, вода на 
этом месте больше не 
скапливается.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа Рязанского 
района: ул. 1-я 
Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 371-8782. 
Сайт: ryazansky.mos.ru

обратная связь

На пешеходной дорожке из 
брусчатки образовалась 
выбоина, провалились три 

плитки. Просьба отремонтировать. 
Марина Алексеевна,

ул. Липчанского, 7, корп. 1

Сейчас тротуар рядом с домом 7, 
корп. 1, на улице Липчанского отре-
монтирован. Работники «ГБУ «Жи-
лищник района Некрасовка» заменили 
тротуарную плитку. В настоящее вре-
мя вся дорожка находится в удовлет-
ворительном состоянии, выбоин нет. 

Вера КАЗАНСКАЯ 

Управа района Некрасовка: 
ул. 1-я Вольская, 24, корп. 1, 
тел. (495) 706-9787. 
Сайт: nekrasovka.mos.ru

Тротуарную плитку на пешеходной 
дорожке отремонтировали

Подтопление у дома 
на улице Паперника 
устранили

В Южнопортовом 
заработал фонтан

В одном из лиф-
тов по стене 
течёт техниче-

ское масло, протечка с 
потолка кабины. Просьба 
проверить лифтовое обо-
рудование.

Дмитрий, 
5-й квартал Капотни, 5

В управляющей ком-
пании «ГБУ «Жилищ-
ник района Капотня» со-
общили, что работники 
филиала АО «Мослифт» 
СУ №7 удалили излишек 
масла в маслёнке на кры-
ше кабины лифта. Про-
течки больше нет, стены 
вымыты, лифт в доме по 
адресу: 5-й квартал Ка-
потни, 5, полностью ис-
правен.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Капотня»: 2-й квартал 
Капотни, 4, тел. (495) 
355-7592. Эл. почта: 
gbu.kapotnya@mail.ru. 
Сайт: kapotnya.uvaogbu.ru

В лифте дома 
в Капотне 
устранили 
протечку масла

ВСЕ 
НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

В погожие тёплые дни можно 
будет отдохнуть у фонтана Владельцев собак 

предупредили

Выбоины 
на дорожке 
устранили
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Л
юдям, отбыв-
шим нака-
зание в ме-
стах лишения 
свободы, бы-

вает очень непросто вер-
нуться к обычной жизни: 
найти работу, выстро-
ить отношения с родны-
ми, близкими, друзьями. 
Помощь таким людям — 
одно из направлений ра-
боты членов доброволь-
ческого движения «Да-
ниловцы».

Тренинги 
проводятся 
ежемесячно

Последние полгода тре-
нинги в СИЗО проходят 
каждый месяц. На них 
приглашают всех желаю-
щих. Бывает, что набива-
ется полная комната лю-
дей! 

— Я считаю, что заклю-
чённым важно подгото-
виться к поиску работы 
на воле и к возвращению 
в семью, — рассказывает 
психолог-волонтёр Ека-
терина Гусева, — но про-
вести «тренинг по семье» 
нельзя. Обычно выби-
раю определённую тему, 
и мы разрабатываем её на 
встрече — например, кон-
фликты. 

«Здесь я чувствую, 
что нужна»

Добровольческое дви-
жение «Даниловцы» воз-
никло при Свято-Дани-
ловом монастыре в 2008 
году. Сейчас в его рядах 
трудятся более полутора 
тысяч добровольцев. Они 

помогают заключённым, 
ухаживают за пациента-
ми больниц, организуют 
питание для бездомных. 

— Объявление о набо-
ре волонтёров я увидела 
в монастыре пять лет на-
зад, — вспоминает Екате-
рина. — Сначала подума-
ла, что на это у меня нет 

времени. Но потом увиде-
ла, что добровольцы опе-
кают места заключения, и 
загорелась. 

Молодой психолог при-
знаётся, что всегда стре-
милась работать в системе 
исполнения наказаний. 

— Заключённым пси-
хологическая помощь 
очень нужна, а востре-
бованность вдохновляет, 
— рассуждает Екатерина. 

Главное — 
это общение

Сложилось так, что ра-
ботает Екатерина совсем 
в другой сфере — в обра-
зовании. Осуществить 

мечту юности ей помог-
ло волонтёрское движе-
ние. До того, как взять 
под опеку заключённых 
СИЗО №6, она посеща-
ла Можайскую воспита-
тельную колонию. Со-
вмещать волонтёрство с 
обычной жизнью удаёт-
ся легко: муж поддержи-
вает желание Кати помо-
гать людям, а тренинги в 
СИЗО проходят всего раз 
в месяц, поэтому от рабо-
ты не отвлекают.

— Нашим подопечным 
нужен не только пси-
холог. Полезным может 
быть человек любой про-
фессии, — подчёркивает 
волонтёр. — Наши добро-
вольцы проводят в СИЗО 
творческие мастер-клас-
сы. Есть специалисты, 
обучающие, например, 
дизайну ногтей. Это важ-
но, потому что бывшая 
бухгалтер после тюрьмы 
вряд ли найдёт работу по 
специальности, ей нуж-
но учиться новому. При-
годились бы консульта-
ции юриста. 

О том, как присоеди-
ниться к движению «Да-
ниловцы» или помочь 
ему, можно узнать на сай-
те danilovcy.ru и по тел. 
(499) 788-7387. 

Вера ШАРАПОВА

Волонтёры помогают 
заключённым, ухаживают 
за пациентами больниц, 
организуют питание 
для бездомных

В СИЗО на Шоссейной 
работает психолог-волонтёр

Давайте поможем друг другу!
Газета «Юго-Восточный курьер» в новой рубрике «Доброе дело» рассказывает о волонтёрах 
и о просто неравнодушных к чужой беде людях, а также о том, как принять участие в добрых делах. 
Если кто-то бескорыстно помог вам, если кому-то помогли вы, напишите нам об этом. 
Есть ещё много людей, которым нужна помощь!

Заключённым нужна помощь людей разных профессий

Присылайте письма 
на электронный адрес: 
dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: 
«Юго-Восточный курьер»).

Конкурс проводится Департа-
ментом средств массовой инфор-
мации и рекламы г. Москвы по 
номинациям: «Менеджер в сфе-
ре распространения периодиче-
ской печатной продукции в го-
роде Москве»; «Продавец перио-
дической печатной продукции в 
городе Москве» по двум направ-
лениям: «Продавец-киоскёр» и 
«Продавец печатной продукции 
с пресс-стенда».

В конкурсе могут принять уча-
стие продавцы печатной продук-

ции, руководители и менеджеры 
предприятий, распространяю-
щих прессу на территории горо-
да Москвы. 

Подать заявку можно до 31 июля 
2019 г.

Заявки на участие в конкур-
се принимаются в печатном виде 
по адресу: 107078, г. Москва, ул. 
Новая Басманная, 19, стр. 2, и 
в электронном виде по адресу: 
mosmastera@gmail.com.

За дополнительной информаци-
ей обращайтесь по тел. (495) 662-
6629 или по эл. почте: mosmastera@
gmail.com. 

Начался приём заявок на участие в городском 
конкурсе «Московские мастера» в сфере издания 
и распространения печатных СМИ

анонс

В храме 
на Волжском 
ждут молодых 
людей 
для помощи 
одиноким 
на дому 

В новом храме Святого 
благоверного князя Андрея 
Боголюбского на Волжском 
бульваре готовятся к оче-
редной благотворительной 
акции. 19 августа, в празд-
ник Преображения, прихожа-
не и все желающие соберут 
канцтовары и другие школь-
ные принадлежности для нуж-
дающихся семей района.

— Недавно одна коммер-
ческая организация сдела-
ла нам пожертвование, пре-
доставив канцтовары, — 
рассказал настоятель храма 
иерей Кирилл Краев. — По-
этому мы решили дополни-
тельно провести народный 
сбор помощи для многодет-
ных, малообеспеченных се-
мей, а также для одиноких 
мам. Сейчас на попечении 
прихода находятся пять та-
ких семей. 

А недавно к многочислен-
ным социальным проектам 
прихода присоединилось мо-
лодёжное движение «Бого-
любовцы». Ребята помога-
ют пожилым одиноким при-
хожанам: делают уборку, со-
провождают их на прогулках, 
поздравляют с праздниками, 
привозят их в храм на бого-
служения.

— Мы всегда рады не-
равнодушным людям, жела-
ющим оказать благотвори-
тельную помощь: продукта-
ми, денежными средствами, 
своим временем, — говорит 
отец Кирилл.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Храм находится 
на пересечении 
Волгоградского проспекта, 
Волжского бульвара 
и Окской улицы. 
Тел. 8-926-566-1584, 
сайт standrews-hram.
moseparh.ru.
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Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела доставки

(495) 681-3970

Психологические тренинги 
Екатерины Гусевой 
заключённые 
посещают охотно
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В Печатниках украли 
на 6 миллионов

Полиция разыскивает по-
дозреваемого в краже из 
квартиры пенсионерки на 
улице Гурьянова. У пожилой 
женщины украли 3 млн руб-
лей наличными, ювелирные 
украшения и наручные часы, 
20 флаконов с духами, план-
шетный компьютер и ноутбук. 
Ущерб составил примерно 6 
млн рублей.

Дуэль в Кузьминках
Бытовой конфликт в квар-

тире на улице Юных Ленин-
цев вылился в перестрел-
ку. Как сообщает агентство 
«Москва», ссора вспыхну-
ла между двумя мужчина-
ми из-за дамы. После сло-
весной перепалки один из 
них выстрелил в оппонента 
из травматического оружия 
и скрылся. Раненому потре-
бовалась медицинская по-
мощь, стрелявшего разы-
скивают. 

В Текстильщиках 
закрыли 
наркопритон

Полицейские задержали 
43-летнего жителя Москвы 
по подозрению в организации 
наркопритона. В его квартире 
на Саратовской улице были 
обнаружены шприцы для нар-
котиков и флакон с неизвест-
ным содержимым раститель-
ного происхождения. Как со-
общили в пресс-службе УВД 
по ЮВАО, полицейские выяс-
нили, что мужчина предостав-
лял своё жильё наркозависи-
мым для употребления запре-
щённых веществ. 

Вера ШАРАПОВА

хроника  >>

В
ероника А. из 
Ю ж н о п о р -
тового полу-
чила по элек-
тронной по-

чте письмо с незнакомо-
го адреса. Её приглашали 
принять участие в опро-
се: оценить качество ра-
боты мобильных банков-
ских приложений.

Мошенники 
используют 
банковские сервисы

Для этого нужно было 
подтвердить личность и 
то, что приложением Ве-
роника действительно 
пользуется. 

— В письме была ссыл-
ка, её нужно было от-
крыть с того гаджета, 
на котором приложение 

установлено, — вспоми-
нает Вероника, — можно 
было пройти по ссылке и с 
компьютера, но тогда тре-
бовалось ответить на до-
полнительные вопросы. 
Я этого делать не стала, 
письмо из почты удалила, 
ведь недавно у моей знако-
мой сняли деньги с карты 
через вирусную програм-
му, заразившую телефон. 

Оказывается, мошен-
ники активно осваива-
ют электронные серви-
сы, которые предлагают 
банки: пытаются взло-
мать «личные кабине-

ты» и даже воруют день-
ги с карт с помощью пор-
тативных платёжных тер-
миналов. 

Опасный Wi-Fi 

Описать типовые схе-
мы электронного воров-
ства и способы защиты от 
них мы попросили специ-
алиста по информацион-
ной безопасности одного 
из коммерческих банков 
Владимира Зайцева.

— При проведении пла-
тежей в Интернете не ис-
пользуйте сомнитель-

ные точки доступа к Wi-
Fi и подключите опцию 
3D-Secure (дополнитель-
ная защита. — Прим. ред.) 
для вашей карты, — со-
ветует Зайцев. — Как это 
сделать, можно узнать в 
вашем банке. 

Через непроверенные 
сети можно украсть дан-
ные карты, а значит, спи-
сать с неё деньги. Списать 
деньги с карты можно че-
рез портативный платёж-
ный терминал, который 
легко убрать в рюкзак, а 
затем прижимать его к 
сумкам и карманам, на-
пример, людей в метро…

Однако без ПИН-кода с 
карты нельзя снять боль-
ше 1 тыс. рублей.

Заплатить за соседа?

А вот случайно переве-
сти крупную сумму со-

седу по очереди в банко-
мат — угроза вполне ре-
альная. Владимир Зайцев 
рассказал о новой схеме, 
придуманной ворами.

— Мошенник начи-
нает выполнять какую-
либо операцию по пере-
воду или по оплате, но в 
момент, когда требует-
ся вставить карту и вве-
сти ПИН-код для списа-
ния средств, он уходит, 
— объясняет эксперт. — 
Подходя к банкомату, 
вы видите сообщение: 
«Вставьте карту и введи-
те ПИН-код». Как только 
вы это сделаете, с вашего 
счёта будут списаны сред-
ства по запросу предыду-
щего человека. 

Он напомнил: опера-
ции с картами лучше со-
вершать в проверенных 
банкоматах.

Анна ЩЕРБИНИНА

ПИН-код держите в тайне от всех
Мошенничества с банковскими картами становятся всё изощрённее

Операции с картами 
лучше совершать 
в проверенных банкоматах

 используйте две банков-
ские карты. Первая — основ-
ная, например зарплатная, 
которая нигде не «светится». 
Вторая — с установленным 
лимитом суммы, достаточным 
для ваших повседневных 
трат;

 помните, что сотрудники 
банка не могут звонить вам и 
спрашивать данные вашей 
карты (CVC или CVV-код, но-
мер карты) или просить зачи-
тать ваш код из СМС; 

 не носите банковскую 
карту и мобильный телефон 
вместе в одном чехле или в 
сумке, так как при одновре-
менной их утере мошенник 
сможет получать СМС для 
подтверждения оплаты на 
ваш же телефон. Альтерна-
тива: отключите функцию 
показа СМС на заблокиро-
ванном экране и настройте 
вход в телефон по ПИН-
коду, отпечатку пальца или 
Face-ID.

Несколько советов 
от Владимира Зайцева:
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О
льга Кашу-
бина окон-
чила Крас-
н о я р с к и й 
г о с у д а р -

ственный медицинский 
университет, работала 
врачом-терапевтом в по-
ликлинике, а потом ре-
шила попробовать силы 
на новом поприще: ста-
ла писателем. Недавно в 
свет вышла её книга «Как 
болел бы врач: маленькие 
хитрости большого здра-
воохранения».

Пока не припекло

— По данным медицин-
ского сервиса DocDoc, 
почти две трети россиян 
боятся врачей и обраща-
ются к ним в самый по-
следний момент, когда 
уже, как говорится, при-
пекло, — говорит Ольга. 
— Почему-то у нас в жи-
лах сидит твёрдая уверен-
ность, что бегать по каж-
дому поводу к врачу не 
стоит. Может, и так, но не 
нужно доводить эту фразу 
до абсурда и годами тер-
петь боль.  

Родители 
огорчились, что я 
ушла в писатели 

— В моей семье никог-
да не было врачей. Когда 
родители узнали о моём 
желании поступить в ме-
дицинский, они ужас-
но обрадовались, — рас-
сказывает Кашубина. — 
Хвастались всем соседям: 
мол, наконец-то будет у 
кого лечиться. Потом, 
когда я решила закончить 
медицинскую практику, 
мать и отец очень огор-
чились. 

Доктор не решит 
все ваши 
проблемы за одну 
консультацию

Ольга побывала, если 
можно так сказать, по 
обе стороны баррика-
ды — и врачом порабо-

тала, и пациентом ока-
зывалась, поэтому она 
очень хорошо разбира-
ется в тонкостях психо-
логии и тех и других. К 
её советам на тему, как 
вести себя у врача, что-
бы от этого общения по-

лучить максимальную 
пользу, стоит отнестись 
внимательно.     

— Необходимо заранее 
решить, на что будете жа-
ловаться, — комментиру-
ет Ольга. — Доктор, ско-
рее всего, не успеет ре-
шить все ваши проблемы 
за одну консультацию. «А 
вот у меня ещё ухо болит с 
прошлой зимы, лечил, ле-
чил, не помогло…» — эти 
слова лучше отложить 
до конца встречи или 
до следующего визита. 
Надо чётко определить-
ся с целью и, как толь-
ко врач оторвёт глаза от 
груды бумаг и вымолвит 
традиционное: «На что 
жалуетесь?», сразу чётко 
и максимально коротко 
ответить на его вопрос. 
Не стесняйтесь задавать 
врачу дополнительные 
вопросы, даже если они 

вам кажутся глупыми. 
Например, как прини-
мать таблетки, которые 
вам назначили трижды в 
день перед едой, если вы 
никогда не завтракаете, 
а только обедаете и ужи-
наете. 

Как понять, 
что перед вами 
хороший врач

— Если вы выходите 
от врача с уверенностью, 
что нашли союзника, с 
которым теперь вместе 
решаете, как действовать 
дальше, — это лучший 
показатель. Значит, врач 
вам попался хороший, 
— объясняет Ольга Ка-
шубина. — Также очень 
важный момент — реко-
мендация от врача, ко-
торого вы давно знаете. 
Вообще, чем больше ин-
формации вы соберёте о 
своём лечащем докторе, 
тем лучше. Иногда на его 
личной страничке или на 
карточке специалиста на 
сайте клиники можно 
прочитать о его заслугах 
и наградах, увидеть от-
зывы других пациентов. 

Также я всегда рекомен-
дую, когда диагноз это-
го требует, проконсуль-
тироваться сразу у не-
скольких специалистов. 
Получить дополнитель-
ное мнение по диагнозу 
— это нормально, полез-
но и порой необходимо. 
И ещё совет: запомните, 
как зовут ваших врача и 
медсестру, и всегда начи-
найте общение с лично-
го обращения по имени-
отчеству. Казалось бы, 
пустяк, но такое обра-
щение обладает волшеб-
ным свойством: превра-
щает вас из случайно-
го пациента в знакомого 
пациента.

Нравятся 
московские 
поликлиники

Собирая материал для 
своих книг, Ольга много 
путешествует по России и 
имеет возможность срав-
нить состояние больниц 
и поликлиник.

— Когда приезжаю в 
Москву, останавливаюсь 
у сестры. Она живёт на 
Люблинской улице, — го-
ворит Ольга. — Мне в Мо-
скве нравятся поликли-
ники. Относительная до-
ступность специалистов в 
них намного лучше, чем в 
других регионах.

Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА

Разговор с врачом 
и медсестрой начинайте 
с обращения 
по имени-отчеству

Врач и писатель Ольга Кашубина советует, 
как правильно общаться с врачом

Не стесняйтесь 
задавать 
«глупые» вопросы 

Как практикующий 
врач с большим ста-
жем рекомендую уде-
лить максимум вни-
мания заболеваниям 
суставов, которые се-
рьёзно ухудшают каче-
ство жизни и нередко 
служат сигналом о бо-
лее серьёзных пробле-
мах со здоровьем.

Главный принцип: 
у меренные нагруз-
ки. Если вы работае-
те в офисе, делайте по-
сле каждого часа рабо-
ты активный 10-минут-
ный перерыв. При этом 
полезны движения рук, 
ног, спины, шеи, а в 
часы досуга — прогул-
ки, активный отдых на 
природе, игровые виды 
спорта, плавание. 

Следует помнить: 
речь идёт не о спор-
тивных достижениях, 
а об оздоровительных 
упражнениях. Изли-
шество вредит. 

Курение и алкоголь 
снижают плотность 
хрящевой ткани, от них 
стоит отказаться. Со-
ставляя свой рацион, 
отдайте предпочтение 
молочным продуктам с 
высоким содержанием 
кальция, также хороши 
для суставов рыбные 
блюда, орехи, свежая 
зелень, капуста всех 
видов, свёкла, сладкий 
перец, ананас, апельси-
ны и, конечно, блюда, в 
состав которых входит 
хрящевая ткань: холо-
дец, зельц, хаш. 

Желательно ограни-
чить количество саха-
ра, который выводит 
кальций из организ-
ма и способствует пол-

ноте, то есть допол-
нительной нагрузке 
на суставы ног. Мож-
но заменить сахаро-
зу фруктозой, которая 
содержится в свежих и 
сушёных фруктах. 

Если проблемы с су-
ставами уже появились, 
необходимо выявить и 
начать лечить инфек-
ционные процессы, ко-
торые могут на это вли-
ять, такие как полио-
миелит. Хронический 
тонзиллит и хрони-
ческие ангины также 
опасны: выделяющие-
ся в результате воспале-
ния токсины могут да-
вать различные ослож-
нения — например, на 
сердце, почки и суста-
вы. 

Будьте внимательны 
к своему здоровью, оно 
необходимо вам и ва-
шим близким.

советы доктора Дягилева 

Как заботиться 
о суставах

Игорь Дягилев, 
главный врач 
диагностического 
центра №3

20
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Ольга Кашубина

Почти две трети россиян 
обращаются к врачам, когда, 
как говорится, уже припекло
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В 
сентябре в сто-
лице состо-
ится одно из 
главных бе-
говых собы-

тий страны — Москов-
ский марафон. Одним 
из спорт сменов, задаю-
щих темп всем осталь-
ным участникам забега, 
станет Максим Силаев — 
организатор еженедель-
ных беговых тренировок 
движения parkrun в пар-
ке «Кузьминки» и мара-
фонец со стажем. Он рас-
сказал «ЮВК» о том, ка-
кие бывают марафоны и 
как к ним подготовиться. 

Забег 
под королевским 
балконом

— Изначально мара-
фонская дистанция со-
ставляла 40 километров. 
Но в 1908 году в Англии 
маршрут проложили так, 
чтобы королевской се-
мье удобно было наблю-
дать за бегунами с балко-
на Виндзорского замка. 
Трасса протянулась на 42 
километра 195 метров, и 
постепенно этот расстоя-
ние закрепилось, — объ-
яснил Максим Силаев. 

Лотерея 
«большой шестёрки»

С а м ые изв е с т н ые 
мараф оны в мире про-
ходят в Токио, Бостоне, 

Лондоне, Берлине, Чи-
каго и Нью-Йорке.

— Попасть туда стре-
мятся сотни тысяч чело-
век, поэтому везде, кроме 
Бостонского марафона, 
проводится отборочная 
«лотерея»: участников 
выбирают случайным об-
разом из тысяч записав-
шихся претендентов. На-
пример, на Лондонский 
марафон я подаю заявку 
уже четвёртый год под-
ряд, но пока так и не вы-
играл «лотерею», — при-
знался Силаев.

Зато ему удалось про-
бежать Берлинский ма-
рафон. 

Пять дней по Сахаре

Существуют также уль-
тра- или сверхмарафоны 
— дистанции длиннее 
42,2 км. 

— Известные ультра-
марафоны очень слож-

ные. Так, забег в Марокко 
проходит по пустыне Са-
хара. За пять-шесть дней 
участники преодолевают 
250 километров, неся при 
этом на себе все необхо-
димые для ночлега и пи-
тания вещи, — рассказал 
Максим. 

Сколько 
тренироваться

— Чтобы качествен-
но подготовиться к ма-
рафону, нужно трениро-
ваться четыре-шесть ме-
сяцев. Так что я советую 
не бегать более двух ма-
рафонов в год, — говорит 
Максим Силаев. 

Если марафон нужен 
лишь для галочки в спи-
ске жизненных сверше-
ний, то, по словам бегу-
на, задачей будет просто 
добраться до финиша. 

— Я убеждён, что с этим 
может справиться любой 
человек, ведущий здоро-
вый образ жизни, даже 
при небольшом количе-
стве тренировок. Но если 
цель — пробежать как 
можно быстрее, тут гото-
виться нужно под руко-
водством тренеров. 

Побегай ещё 
и в баню!

Сохранить силы в тече-
ние всего марафона помо-
гает правильное питание. 

— Энергию для бега мы 

получаем из углеводов. По 
словам специалистов, их 
запасов хватает на полто-
ра часа бега. Поэтому ма-
рафонцы берут с собой 
специальные энергетиче-
ские гели, чтобы воспол-
нить силы на бегу, — рас-
сказывает Силаев. — Ещё 
ставят и пункты питания 
вдоль трасс. Не менее важ-
но пить, чтобы не довести 
себя до обезвоживания. 
Можно использовать воду 
или изотоник — напиток, 

поддерживающий опти-
мальный баланс жидко-
сти в организме даже эф-
фективнее воды. 

А вот прийти в себя по-
сле марафона, по словам 
Максима Силаева, помогут 
крепкий сон, баня и… бег. 

— Звучит парадоксаль-
но, но лёгкий бег в удоб-
ном темпе поможет плав-
но расслабить уставшие 
мышцы, — объяснил ма-
рафонец. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Во время бега надо 
правильно питаться

Специальные 
энергетические гели 
восполнят силы 
на дистанции

Марафонец из Кузьминок рассказал, 
как преодолеть 42 километра

21
71

Применяйте, 
люди, 
отжимания

Подкачать мышцы груди 
или сделать более подтяну-
тыми руки от локтей до плеч 
помогут классические отжи-
мания. Как правильно их вы-
полнять, чтобы добиться же-
лаемого результата, расска-
зывает тренер одного из фит-
нес-клубов в Нижегородском 
районе Виктория Беланова.

Самый лёгкий вариант от-
жиманий, который подходит 
даже новичкам, выполняет-
ся от стены.

— Встаём лицом к стене и 
ставим на неё руки, ладони 
располагаем максимально 
широко и параллельно друг 
другу. Делаем вдох, с выдо-
хом опускаемся. Затем снова 
делаем вдох и с выдохом под-
нимаемся. Опускаться нужно 
до тех пор, пока в локтях не 
будет угол 90 градусов, — по-
ясняет Виктория.

Чтобы усложнить упражне-
ние, опускаемся на пол. Здесь 
тоже есть два уровня слож-
ности.

— Делаем упор на руки и ко-
лени — это более простой вари-
ант. Со вдохом опускаемся и с 
выдохом возвращаемся назад. 
— Самый сложный вариант — 
отжимание на прямых ногах.

Широко расставив руки при 
отжимании, можно хорошень-
ко прокачать мышцы груди. 
Если же руки поставить поуже 
— параллельно линии плеч — 
и отвести локти назад, то ра-
ботать будут уже другие мыш-
цы. Включаются трицепсы, так 
мы сможем прокачать руки от 
локтей до плеч.

Начинать Виктория Белано-
ва советует с 12 повторений, 
выполнить нужно три подхода. 
Постепенно увеличиваем ко-
личество отжиманий до 20 раз 
в каждый из подходов.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

делай тело >>

На подготовку к марафону уходит до полугода
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На Московском НПЗ 
запустили новый автома-
тизированный терминал 
для погрузки различных 
видов топлива в транс-
порт и дальнейшей пере-
возки нефтепродуктов. 

Построенный с учё-
том передовых приро-
доохранных технологий 
отгрузочный комплекс 
и система контроля га-
рантируют максималь-
ный уровень экологиче-
ской безопасности. Старт 
работе отгрузочного тер-
минала дал председатель 
правления «Газпром неф-
ти» Александр Дюков. 

Все 12 постов отгрузки 
оборудованы современ-
ными средствами про-
тивоаварийной защиты и 
пожаротушения. Допол-

нительная защита дости-
гается за счёт герметич-
ного способа налива про-
дукции, не допускающе-
го попадания каких-либо 
веществ в воздух. Кроме 
того, станция погрузки 
оснащена системой улав-
ливания испарений: она 
мгновенно собирает от-
ходящие пары, превраща-
ет их в жидкость и вновь 
возвращает в производ-
ственный цикл. 

— Новый терминал от-
грузки топлива МНПЗ 
проектировался с учё-
том ключевых требова-
ний: максимальный уро-
вень безопасности, отсут-
ствие влияния на атмо-
сферу, высокая скорость 
процессов и постоянный 
контроль качества, — рас-

сказал заместитель гене-
рального директора «Газ-
пром нефти» по логисти-
ке, переработке и сбыту 
Анатолий Чернер.

По его словам, такой 
подход обеспечивает рост 
эффективности произ-
водства при постоянном 
снижении воздействия 
предприятия на окружа-
ющую среду. 

Современный терми-
нал отгрузки МНПЗ по-
зволяет одновременно за-
ливать в отсеки цистер-
ны разные сорта бензина 
и дизельное топливо — в 
общей сложности до 6,5 
тысячи тонн нефтепро-
дуктов в сутки (это бо-
лее 250 больших машин). 
Скорость погрузки у та-
кого терминала в четыре 

раза выше, чем у прежних 
отгрузочных комплексов. 
А современные техноло-
гии обеспечивают точ-
ность налива топлива до 
100 граммов. 

Транспортировка неф-

тепродуктов отслежива-
ется и анализируется в ре-

жиме онлайн с помощью 
системы «Нефтеконтроль 
— Газпром нефть» на про-
тяжении всей производ-
ственной цепи — с момен-
та поступления нефтепро-
дуктов на завод до приёма, 
хранения и отгрузки то-
плива с нефтебаз конеч-

ным потребителям. Дан-
ные о показателях нефти 
система получает с более 
чем 50 тысяч датчиков. 

Строительство ново-
го автоматизированно-
го терминала стало ещё 
одной вехой масштабной 
модернизации Москов-
ского нефтеперерабаты-
вающего завода, начатой 
в 2011 году. Проведённые 
мероприятия и новое 
оборудование уже позво-
лили предприятию сни-
зить воздействие на окру-
жающую среду вдвое. 
В 2020 году завершится 
второй этап модерниза-
ции, благодаря которому 
МНПЗ сократит влияние 
на экологическую обста-
новку ещё на 50%.  

Ксения ФИРСОВА

наша история

К
и н о с т у д и я 
р а с п о л а г а -
лась в глу-
бине домов. 
О г р о м н а я 

огороженная территория, 
какие-то строения, густой 
то ли лес, то ли парк. 

«Как удобно! — подумал 
я, окончив 10-й класс. — 
Прямо рядом с домом!» 
И пришёл сюда устраи-
ваться на работу. Вначале 
меня не пустили, вызвали 
охрану. Пришёл какой-то 
человек, долго изучал мой 
паспорт, затем вздохнул и 
отправил восвояси.

— С улицы не берём, — 
был его ответ.

— Я не с улицы! Я окон-
чил школу юного журнали-
ста при МГУ! Официально 
могу работать корреспон-
дентом, вот документы!

— Иди-иди, парень. 
Ишь, прощелыга какой, — 
сказала непонятная жен-
щина, сама собой присо-
единившаяся к разговору.

В следующие годы ино-
гда замечал из окна какое-
то движение на киносту-
дии: то машина проедет 
раз в месяц, то солдатики 
водку под деревом пьют. А 
так — тишина, соловьи…

Я пришёл сюда через три 
года, окончив 1-й курс жур-
фака МГУ. На сей раз меня 
пропустили. Принял меня 
странный человек. Не пред-

ставившись, долго на меня 
смотрел, потом спросил:

— Тебе чего?
— А вам чего? — не рас-

терялся я. 
Парень я был наглый, а 

эта загадочность уже на-
чала раздражать.

Помолчали.
— Давай направление.
— Пожалуйста!
Человек шлёпнул пе-

чать, расписался, протя-
нул бумагу мне и сказал:

— А отзыв от редакции 
сам напишешь. Иди.

— Куда?
— Домой. Практику ты 

прошёл. Успешно!
Что ж, я ушёл. Оттуда 

я отправился в многоти-
ражку резинового завода, 
где месяц самоотвержен-
но писал о славном про-
изводстве галош.

Вновь я появился у во-
рот киностудии уже после 
4-го курса, когда универ-
ситет отправил меня в ар-
мию. Вышел уже знако-
мый по прежним посе-
щениям начальник и по-
багровел, увидев меня.

— Чего тебе?

— Желаю... Короче, 
хочу у вас пройти…

— Опять практику?
— Нет, срочную службу 

в рядах Советской армии!
Помолчали.
— Что, ты измором нас 

решил взять?
— Ну я же вижу из окна... 

Хорошая тут служба! И 
вообще, рядом с домом.

Он гнался за мной до 
улицы Академика Скря-
бина. И, кажется, не за-
тем, чтобы обнять и вру-
чить военный билет.

По традиции я появил-
ся в отделе кадров кино-
студии через два года, от-
служив.

— Парень, ты шпион? 
Тебя кто на нас навёл?

— Нет, я работать у вас 
хочу. Вот справка из МГУ: 
восстановлен на 4-й курс, 
направляется на работу…

Он заревел:
— Нет! Ну нет у нас 

мест!
— Ну одно-то найдите... 
Вызвали милицию. Я 

ушёл.

В следующие годы я 
заглядывал сюда пери-
одически, искал работу 
по всему спектру — от 
грузчика до режиссёра. 
Меня даже обещали тра-
вить собаками, и тогда 
я стал звонить сюда по 
телефону. В трубке то 
лаяли, то плакали, то 
 орали.

— Зачем ты нас муча-
ешь? — спросил какой-
то полковник, к которо-
му меня однажды всё же 
пригласили. — Ну что мы 
тебе сделали?

— Ничего не сделали. 
Я хочу работать! Снимать 
фильмы! Поднимать ав-
торитет службы!

Помолчали.
— Мне три года до пен-

сии, — прошептал пол-
ковник.

Я ушёл.
Вернулся лет через 

семь. Ворота никто не 
открыл. Наверное, все 
ушли на пенсию… И нет 
там никого уже много лет: 
я вижу из окна.

«В трубке то лаяли, то орали»
В советское время на улице Академика Скрябина 
находилась киностудия Министерства обороны

Месяц самоотверженно 
писал о славном 
производстве галош 
в многотиражке 
резинового завода

Игорь Воеводин — писатель, 
журналист, телеведущий. Его 
многие помнят по телепрограм-
мам «Времечко», «Сегодняч-
ко», «Профессия — репортёр». 
Игорь Воеводин более 40 лет 
живёт в Выхине, ему есть что 
вспомнить и о чём рассказать. 

История мест 
с Игорем 
Воеводиным

Отгрузку топлива на МНПЗ сделали ещё безопаснее и быстрее

Авторитет военной службы 
в СССР был высоким

Новый терминал вступил в строй
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14 персона

Т
е л е п е р е д а ч а 
Первого кана-
ла «Сегодня. 
День начина-
ется» меньше 

чем за год успела завое-
вать популярность у зри-
телей. Её ведущие Родион 
Газманов и Ирина Пудо-
ва заряжают нас прекрас-
ным настроением на весь 
день. Для Ирины это уже 
не первый опыт работы 
на телевидении: до этого 
она вела программы о пу-
тешествиях. Мы решили 
поговорить с ней на раз-
ные темы — и о работе, и 
о личном. 

Путешествия 
никуда не делись

— Ирина, судя по пере-
дачам, вы очень позитивный 
человек. Какой бы дали 
совет тем, кто тяжело пере-
носит жизнь: постоянно на 
что-то жалуется, всегда 
всем недоволен?

— Надо жить нормаль-
но — как тебе нравится, 
свободно. Надо не «пере-
носить» жизнь, а наслаж-
даться ею. Но у многих из 
нас откуда-то взялась та-
кая идея, что мы должны 
страдать, пре одолевать 
трудности и что чем хуже, 
тем лучше. Или мне так 
кажется? В любом случае 

лапки не надо свешивать.  
— Не сомневаюсь, что 

ваша нынешняя работа — 
любимая. Но осталось ли 
время для путешествий? 
Вы ведь раньше постоянно 
были в разъездах… 

— Путешествия никуда 
из моей жизни не делись. 
Просто всё немного изме-
нилось. Сейчас я люблю 
ездить с семьёй. Кроме 
того, мы организовали с 
друзьями компанию, ко-
торая помогает путеше-
ствовать многим людям. 
И так как мы с друзьями 
влюблены в паруса, то 
совершаем путешествия 
именно под большими 
парусами. 

— Наверное, тут нужна 
какая-то особая подготовка?

— Нет, нужно просто 
изъявить желание, при-
ехать и войти в коман-
ду… Кроме всего проче-
го, я в последнее время 
больше внимания уде-
ляю путешествиям по 
стране. Я являюсь одним 
из амбассадоров феде-
рального туристическо-
го проекта «Золотое коль-
цо Боспорского царства» 
вместе с Костей Цзю и 
братьями Запашными. 
Это межрегиональный 
туристический маршрут, 
который проходит по го-
родам Краснодарского 

края, Ростовской обла-
сти и Крымского полу-
острова.

Делаю зарядку 
каждый день

— Понятно, что важную 
часть вашего времени зани-
мает работа. А что входит в 
расписание Ирины Пудо-
вой в свободное от работы 
время?

— Обычно по утрам от-
вожу двух младших дочек 
в детский сад, а старшую 
в школу. Но сейчас ка-
никулы, и моё расписа-
ние немного поменялось: 
например, Настя вместо 
школы ходит в летний го-
родской лагерь. 

— На спорт время оста-
ётся?

— У меня не может не 
оставаться времени на 
спорт, потому что одна 
из моих обязанностей — в 

кадре выглядеть достой-
но. Думаю, все уже знают, 
что телевизор прибавля-
ет килограммов. Хожу 
раз в неделю на йогу и 
два раза в неделю на EMS-
тренировки, а в осталь-
ные дни — изо дня в день, 
уже много лет — я про-
сто делаю утреннюю за-

рядку. Для меня это важ-
но. Я считаю, что лучше 
заниматься каждый день 
по чуть-чуть, чем редко, 
но помногу. Это как дие-
та: мы же правильно едим 
каждый день, а не от слу-
чая к случаю. 

Имена детям 
давал папа

— У вас три дочери: Ана-
стасия, Алёна и Анна. Все 
имена — на букву А. Так 
было задумано или случай-
но совпало?

— Мы договорились в 
семье, что девочек назы-
вает папа, а мальчиков — 
мама. А так как у нас одни 
дочери, я пока в пролёте! 
Кстати, когда супругу за-
дают этот же вопрос, он за-
гадочно закатывает глаза 
и говорит: просто совпа-
дение. Но я так не думаю. 

— Девочки уже задумы-
ваются о том, какую про-
фессию выбрать?

— Пока, наверное, об 
этом рано ещё говорить. 
Главное сейчас, как мне 

кажется, — делать упор 
на учёбу. Старшая, На-
стя, окончила 1-й класс, а 
в этом году средняя, Алё-
на, пойдёт в школу. 

— Вы помогаете в учёбе?
— Нам повезло: у нас 

старшая учится совер-
шенно самостоятельно, 
она полностью автоном-
на — сама делает уроки, 
контролирует своё распи-
сание, регулярно заходит 
на различные образова-
тельные сайты. Средняя 
дочь, думаю, будет нуж-
даться в поддержке. 

— Вы как-то ограждаете 
их от соцсетей?

— Для себя мы с му-
жем решили, что в со-
циальных сетях не будем 
выставлять их фотогра-
фии. Сами, когда подра-
стут, решат, нужна ли им 
эта публичность… А пока 
они ещё маленькие, пусть 
это останется нашей тай-
ной… 

Беседовала 
Валерия Хващевская 
Фото предоставлены 

ИА «Столица»

Мы 
с друзьями 
влюблены 
в паруса

Ирина Пудова:
Телевизор прибавляет 
килограммов
Ведущая Первого канала рассказала о работе, 
о детях и об увлечениях

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ
(495) 681-3970

Телеведущие Ирина Пудова 
и Родион Газманов дают заряд 
бодрости на весь день 
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Н
е обязатель-
но изобре-
тать маши-
ну времени, 
чтобы по-

пасть в древний Новго-
род. Это можно сделать, 
вступив в некоммерче-
ский клуб исторической 
реконструкции «Огне-
цвет». Клуб приглашает 
всех желающих присое-
диниться к его выездам, 
фестивалям и другим 
мероприятиям. Почти 
все они проходят в пар-
ках столицы или в Под-
московье.

Помахать саблей…

— Наша тема — Нов-
городчина XIII-XIV ве-
ков, — рассказывает ру-
ководитель клуба, инже-
нер-конструктор одного 
из предприятий в районе 
Выхино-Жулебино Ми-
хаил Тропин. — Раздо-
лье для фантазии! Ведь 
Новгород того времени — 
настоящее вавилонское 
столпотворение. Сме-
шение стилей: тут тебе и 

ганзейцы, и варяги, и та-
тары. Можете реконстру-
ировать кого угодно, вы-
брать себе любой образ и 
любое оружие: хоть ази-
атский шемшир — кри-
вую саблю, хоть прямой 
меч русича.

На выездах члены клу-
ба изучают историю того 
времени, приёмы боя в 
строю и один на один. 
Между прочим, это не-
плохая физическая на-
грузка: вес одной только 
кольчуги не менее 6-8 кг. 
А полный набор защит-
ного снаряжения и ору-
жия — до 20 кг.

…и освоить 
гончарное дело

Конечно, ратное дело — 
не единственное направ-
ление деятельности «Ог-
нецвета». Как и в реаль-
ной жизни, в воины идут 
не все. Многим по душе 
мирные ремёсла: гончар-
ное дело, ткачество, изго-
товление украшений.

По словам Михаи-
ла, члены клуба всё, что 

можно, делают своими 
руками, да ещё по старин-
ным технологиям: шьют 
одежду из домотканого 
полотна (его покупают у 
частников-производите-
лей), изготавливают гли-
няную и деревянную бы-
товую утварь, посуду. Так, 
простая рубаха проходит 
полный цикл от пряжи до 
готового изделия. Кра-
сители, кстати, исклю-
чительно натуральные: 
кора дуба, крушины, ко-
рень марены.

— Для того чтобы всё 
действительно соответ-
ствовало реконструиру-
емому периоду, прихо-
дится читать специаль-
ную литературу, изучать 
сохранившиеся образцы, 
— говорит руководитель 
клуба. — А на фестивалях 
стараемся полностью вос-
произвести быт того вре-
мени.

Алексей ТУМАНОВ

Клуб исторического 
моделирования 
«Огнецвет»: 
vk.com/ognecvet_op

досуг

На выездах члены клуба 
изучают историю того 
времени, приёмы боя 
в строю и один на один

Кино в «Туле»
Показ художественно-

го фильма «Мужской раз-
говор» (1969, СССР, реж. 
Игорь Шатров), приуро-
ченный к 90-летию со дня 
рождения писателя, актёра 
и режиссёра Василия Шук-
шина, пройдёт 25 июля в 
15.30 в кинотеатре «Тула» 
(ул. Кухмистерова, 4). Это 
драматическая история 
мальчика Саши Ларионо-
ва, который не знает, что 
его мать не уехала в коман-
дировку, а бросила их с от-
цом. В ролях: В.Шукшин, 
Л.Куравлёв, А.Кавалеров 
и другие известные совет-
ские актёры. Вход свобод-
ный.

Динозавры 
в Кузьминках

На экологическое инте-
рактивное занятие «Де-
душка ящерицы» пригла-
шает ребят 6-12 лет 25 
июля в 11.00 эколого-про-
светительский центр при-
родной территории «Кузь-
минки-Люблино» (ул. Кузь-
минская, 10). Они узнают 
о животных, которые жили 
на Земле в доисторические 
времена, и посмотрят ви-
део. Запись по тел. (495) 
377-3593.

Квест на Красно-
казарменной

Литературный квест 
«Пираты книжных морей» 
для детей и подростков 
пройдёт 27 июля в 12.00 
в библиотеке №126 (ул. 
Красноказарменная, 10). 
Ребятам под командой 
смелого капитана Морга-
на предстоит решить мно-
жество головоломок. Всех, 
кто выдержит испытания, 
ждёт фотосессия в пират-
ских костюмах. Тел. для 
справок (495) 361-1687.

Семейный 
праздник 
на Лермонтовском

Летний праздник для 
всей семьи «Лидер! Любит! 
Лето!» пройдёт 25 июля в 
11.00 в культурном центре 
«Лидер» (Лермонтовский 
просп., 2, корп. 2). Гости 
центра смогут принять уча-
стие в весёлых эстафетах, 
пройти загадочные кве-
сты и создать оригиналь-
ные поделки на мастер-
классах. Обязательна ре-
гистрация на сайте kclider.
timepad.ru/event/1018196/. 

Алексей 
ТУМАНОВ

афиша   >>

Городская акция «Москов-
ский пленэр. Мой район» прой-
дёт 27 июля в 13.00 на площа-
ди дворца культуры «Капот-
ня» (2-й квартал Капотни, 20а). 
Принять в ней участие смогут 
все желающие. 

— Жители смогут изобра-
зить всё что угодно: дворы, 
объекты своего района, пей-

зажи, — рассказывает заведу-
ющая методическим отделом 
Дворца культуры Мария Крем-
нева. — Зарисовка пейзажей и 
объектов района с добавлени-
ем новых деталей благоустрой-
ства — что бы они хотели уви-
деть. Немного фантазии — и 
привычное строение заиграет 
новыми красками. Так, напри-

мер, можно полностью изме-
нить облик районной поликли-
ники, добавив на фасад ярких 
красок, украсив цветами или 
узорами. Лучший эскиз, воз-
можно, воплотят в жизнь.

Мольберты, краски, кисточки 
будут предоставлены участни-
кам акции бесплатно.

Алексей ТУМАНОВ

ДК «Капотня» приглашает на «Московский пленэр»

В Выхине можно встретить 
древних новгородцев
Клуб исторической реконструкции «Огнецвет» зовёт в гости

Тема реконструкторов — 
новгородское Средневековье

Лучшие эскизы, 
возможно, 
воплотят в жизнь 
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звёздный рецепт  >>

К сожалению, не вла-
дею оригинальным 
флорентийским ре-

цептом. Каждый печёт это пе-
ченье по-своему, но смысл 
всегда одинаковый: орехи, цу-
каты и тому подобное в 
жидком заварном те-
сте, после выпечки 
намазывается шо-
коладом.

Обычно за ос-
нову рекомендуют 
брать 100 г лимон-
ных или апельсиновых 
цукатов, 100 г миндальных 
палочек. Шоколад лучше брать 
молочный, так как он не зате-
няет вкус орехов.

Вместо сахара можно взять 
мёд и патоку, сливок добавить 
всего пару ложек — печенье 
будет более твёрдым и кара-
мельным. Такое печенье хра-
нится довольно долго.

Для начала порубить по 
100 г цукатов и миндаля. Я цу-
каты вообще не использую: их 
не ест мой ребёнок. Пригото-
вить 70 г муки, пакетик ваниль-
ного сахара, орехи и цукаты, 
крупно порубить горсть фунду-
ка. В кастрюльке смешать 120 г 
сахара, 70 г сливочного масла 

и 100 г сливок. Ва-
рить до растворе-
ния сахара, чтобы 

получился сироп. 
Всыпать муку, ваниль-

ный сахар, миндаль, цука-
ты и подогреть, пока мука хо-
рошо не заварится.

Столовой ложкой выложить 
тесто на противень, застелен-
ный бумагой для выпечки, 
сверху посыпать фундуком.

Печь 20 минут при 180 ºС. 
Пока печётся, приготовить 
глазурь: 100 г шоколада и 50 г 
сливочного масла растопить 
на водяной бане. Готовое пе-
ченье снять лопаточкой и пе-
ревернуть на решётку. Сма-
зать шоколадной глазурью, 
дать остыть на решётке, а по-
том можно и в холодильник.

Записала 
Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 
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сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Экзем-
пляр. Дно. Орошение. Кафтан. 
Индиго. Ефрейтор. Уступ. Оде-
яло. Амеба. Гог. Трасса. Сага. 
Ткач. Воск. Рында. Сатирик.

По вертикали: Флибустьер. 
Датчанин. Паства. Прошлое. 
Мако. Асс. Коробочка. Решка. 
Еда. Фойе. Дунст. Тяга. Аполог. 
Океан. Рогалик.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

пожары >>

В Кузьминках 
вспыхнул 
электрощиток

Днём 16 июля пожарно-
спасательные подразделения 
выезжали в дом 16 на Есенин-
ском бульваре. На лестничной 
клетке вспыхнули электрощи-
ток и провод на 2 пог. метрах. 
Причина — короткое замыка-
ние в электропроводке. 

В Выхино-Жулебине 
загорелась вытяжка

Днём 11 июля пожарные 
тушили огонь в квартире 
дома 27, корп. 3, на Ташкент-
ской улице. На кухне воспла-
менилась вытяжка, площадь 
возгорания составила 1 кв. 
метр. Причина устанавлива-
ется.

Наталия ГЕРАСИМОВА

За неделю в округе произошло 5 пожаров. 
Погибших и пострадавших нет.
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собака ищет хозяина
Рапан дружит 
и с людьми, 
и с собаками

Рапан — симпатичный, худень-
кий, немножко осторожный и впе-
чатлительный пёсик, бывший до-
машний. Он совершенно беспроблемный, потенциальный лю-
бимец семьи. Рапан — хрупкий, небольшой, тихоня, кушает как 
птенчик. Шёрстка средней длины, здоровая и густая, очень кра-
сивого переливчатого колера, не требующая сложного ухода. 
На поводке Рапан ходит немножко неровно, нервничает. Но это 
потому, что приют — место не слишком приветливое и безо-
пасное для небольшого беззащитного пёсика. Рапан — общи-
тельный, дружит и с людьми, и с собаками. 

Тел. 8-916-463-7250, Анна. Эл. почта: katse1966@mail.ru

Флорентийское 
печенье

Стараюсь отдыхать поча-
ще. Чтобы навыков не поте-
рять.

— Я мало зарабатываю? 
Да на мою зарплату можно 
содержать трёх таких баб, 
как ты!

— Отлично! Тогда дого-
ворились.

— О чём?
— Завтра к нам переез-

жают мои мама и бабушка.

— Зачем ты берёшь чёрное 
платье на море?

— Надо всегда всё учиты-
вать. Мой муж, например, не 
умеет плавать.

Опытный охранник от-
лично умеет две вещи: де-
лать вид, что не спит. И де-
лать вид, что спит.

— Дорогой, так что ты 
больше любишь — меня или 
суп?

— Первое!

Единственное, что могло 
сломаться у советской мя-
сорубки, — это стол, к кото-
рому она крепилась.

Малыш спросил у мамы: 
«Почему компьютеры такие 
умные?» 

Она ответила: «Потому что 
они слушают свою материн-
скую плату».

анекдоты  >>

фотоконкурс 
«я самая 

спортивная»
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Друзья! 
Продолжается фотоконкурс 
«Я самая спортивная».  

Ждём оригинальные, креативные 
снимки. В подписи к фото укажите: 
как давно вы занимаетесь спортом, 
кем работаете, в каком районе ЮВАО 
живёте, где и когда был сделан 
снимок. Технические требования 
к фотографии: цифровой формат 
JPEG, размер файла от 500 Кб. 
Адрес для ваших писем: uvkurier@
mail.ru. В теме письма пишите слово 
«Фотоконкурс». 
Победителей ждут призы.

от кулинарного блогера 
Ирины Чадеевой

Анна живёт в Жулебине, работает 
в одном из крупных банков. Её 
хобби — бег. 
«Бегу в любой день, в любую 
погоду! — пишет она. — К 50-летию 
сделала себе подарок: пробежала 
классический марафон».
Фото с марафона «Белые ночи» 
в Санкт-Петербурге. 
30 июня 2019 года.
Вся правда о марафоне на стр. 12

В Питере — 
бежать  
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